



Quelle langue vivante choisir au collège en 6ème? Pourquoi pas la section bilangue dès la 6ème?

publié le 26/03/2025 - mis à jour le 01/04/2025

Mesdames, Messieurs,

Veuillez trouver en pièce jointe de ce message l'information à destination des futurs élèves de 6ème et de leurs parents sur le choix de la 6ème bilangue anglais-allemand.

Il est possible de choisir la bilangue et une autre option (chorale, latin à partir de la 5ème avec un engagement jusqu'à la fin du collège).

Une dérogation est nécessaire si le collège Fromentin n'est pas votre collège de secteur.

Et à partir de la 4ème, il sera possible d'accéder à une section EURO allemand (2 heures supplémentaires, sur candidature).

La direction du collège

Documents joints

[lettre_parents_-_bilangue_ou_lv2_fromentin](#) (PDF de 282.4 ko)

[231106-gi-brochure-allemand-web-v1](#) (PDF de 5.8 Mo)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.